
Hier ist der Pflege•stützpunkt: 

Stadt Mannheim 

Fachbereich Arbeit und Soziales 

K 1, 7-13 

68159 Mannheim 

(Barrierefreier Zugang  

im Erdgeschoss) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

So erreichen Sie uns: 

 

 Haltestelle Abendakademie 

Linie 1, 3, 4, 5, 7 

 

Haltestelle Kurpfalzbrücke 

 Linie 2, 53, 61, 62 

 

Parkmöglichkeit in 

Tiefgarage K 1 mit Aufzug 

Wir sind für sie da: 

      Montag     10 bis 12 Uhr  

      Dienstag     keine Sprechzeit 

     Mittwoch    10 bis 12 Uhr 

     Donnerstag    14 bis 15:30 Uhr 

     Freitag    10 bis 12 Uhr 

 

Sie möchten ein längeres Gespräch?  

Bitte machen Sie einen Termin aus! 

 

Ihre Ansprech•partnerin: 

     Konstantina Endres 

 

 

Sie können anrufen: 

      0621 293 87 10 

 

Oder eine E-Mail schreiben: 

 

     konstantina.endres@mannheim.de 

 

Oder ein Fax schicken: 

  

     0621 293 47 87 10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    BERATUNG ZUR PFLEGE 

    IN LEICHTER SPRACHE 

 

 

 

PFLEGE 
STÜTZPUNKT 
 

 

NORD 

 



Pflege ist ein schwieriges Thema! 

Es gibt viele pflege•bedürftige Menschen. 

Das sind zum Beispiel: 

 kranke Menschen 

 ältere Menschen 

 Menschen, die einen Unfall hatten 

 Menschen mit einer Behinderung. 

 

Sie haben Fragen zur Pflege? 

Zum Beispiel: 

 Wo kann ich Hilfe bekommen? 

 Welche Hilfen gibt es? 

 Wer bezahlt die Pflege? 

 

Wir beraten Sie gerne! 

Am besten in einem persönlichen Gespräch.  

Sie können auch jemanden mitbringen. 

 

Die Beratung ist kostenlos und neutral. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Träger der Pflege•stützpunkte 

 

 

 

     

 

     

 

     

 

     

 

            

 

                      
 

Unser Ziel: 

 Sie können zu Hause gepflegt 

werden. 

 Ihre Familie oder andere 

nahestehende Menschen 

können Ihnen helfen. 

 


